
Réunion des délélgués

20 janvier 2012

Présents : 

Marie et Enzo, CP Mme Gardillon

Alex et Thomas, CP M Le Lann

Perrine et Marions CE1 Mme Bouard

Mélissa et Liam, CE1 M Cadiran

Lina et Tom, CE2 Mme Lambert et Mme Lavarenne

Louis et Gaël, CE2/CM1 Melle Deprédurand

Chloé et Paul, 

CM1 M Girauldon

Charlotte et Alice, CM1/CM2 M Dubois

Ondine et Yanis, 

CM2 M Lunot

Mme Lambert

Bienvenue à la nouvelle équipe de délégués !

Informations     :   

� Nous recommençons cette année le projet « Je gagne du temps sur les 

écrans ». Nous essaierons de consommer moins d’écrans (et peut-être pas 

du tout) entre le 15 et le 22 mai 2012. 

Comme l’an dernier, nous ferons un « lancement » du projet dans la cour du 

collège avec les collégiens. Il y a en plus les enfants de grande section de la 

maternelle.

Cette année, M Brodeur va venir rencontrer tous les élèves du collège et ceux 

des écoles entre le 13 et le 24 février. Il viendra dans notre école le vendredi 17 

février. Les parents pourront eux-aussi le rencontrer pour discuter avec lui, à 

partir de 15h30.

� Nous faisons le point sur les mesures qui pont été prises par la mairie 

pour que ça se passe mieux dans la cour pendant le temps de cantine. 

Apparemment, il y a moins de bagarres, surtout depuis qu’il n’y a plus les 

cerceaux. Mais c’est long sans les jeux. Les délégués voudraient revoir Mme 

Lehoux et M Pescher pour voir si on pourrait réessayer comme avant. (avec les 

jeux et en ouvrant les toilettes). Mme Lambert va transmettre.



Interventions des délégués     :   

� Les délégués de CM2 demandent si les jeux apportés par les enfants sont 

interdits. 

� Mme Lambert répond que non, sauf si ces jeux entraînent des 

problèmes. 

� Demande de miroirs dans les toilettes pour que les filles se recoiffent 

après le sport.

� C’est une question qui a déjà été discutée. Les maîtres et les 

maîtresses n’y sont pas favorables car il y aurait des enfants qui 

resteraient trop dans les toilettes. Il y a des miroirs au gymnase, si 

besoin ….

� Ping-pong dans le hall : attention à ne pas gêner les joueurs

� Utilisation de la cour pendant le temps de cantine : les délégués 

demandent à Mme Lambert de redonner le planning d’occupation de la cour 

aux dames, pour que tous les enfants puissent jouer au ballon.

� Mme Lambert va le faire dès lundi prochain et ce planning pourra 

aussi être affiché sur les vitres du hall et sur les fenêtres de la 

salle informatique.

� Il faudrait enlever les cerceaux dans les arbres.

� Attention aux cordes : elles sont encore utilisées pour faire des attelages 

(c’est interdit)

� Toilettes : remettre les affichettes aux portes où les chasses d’eau sont 

difficiles à actionner

� Chenilles processionnaires : la mairie est au courant et va enlever les nids

� Cailloux autour des arbres : INTERDIT d’y toucher (rappel). 

� Il faudrait acheter de nouveaux ballons en mousse pour le foot. Pas de 

ballons de rugby.

� Filet de foot à remettre

� Terre : on n’y va pas et on ne creuse pas. Les CP ne respectent pas bien 

ces consignes ! 

� Déchets dans la cour : les enfants font remarquer qu’il y a des papiers 

par terre et dans la haie. Les collégiens en jettent mais aussi les enfants 

de l’école. 

Prochaine réunion le vendredi 30 mars à 13h15 

(ou avant si la mairie le souhaite pour reparler du temps de cantine)


